

De López y su "neutralidad" frente al terrorismo

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 19-10-2023 0:43:22

“De su cobardía y cinismo . . .”

En el ámbito exterior
López muestra un inferior
y diminuto intelecto,
jamás hace lo correcto.

Porque no comprende el mundo,
en su incultura es profundo
lleva pésima, muy mal,
política internacional.

Muestra ignorancia supina,
mezcla lo de Palestina
con lo del “Grupo Hamás”,
cada vez desbarra más.

No condena el terrorismo
y, en pretexto, con cinismo
sin comprometerse en nada
emplea la “Doctrina Estrada”.

Todo el orbe alzó la voz,
pero, Andrés en forma atroz
calla del todo al respecto
con gran falta de respeto.

Como en la invasión de Ucrania
por Rusia con mucha insania
lanzando cobarde eructo
guarda silencio corrupto.

Se acoge a una “neutralidad”
que al fin es complicidad,
no hace posicionamiento
frente a muerte y sufrimiento.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 12 de octubre del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)